

# EDITORIAL

*Durante el mes de abril se efectuó en nuestra Facultad un diálogo académico de vital importancia: LAS SEGUNDAS JORNADAS DE ANALISIS: DOCENCIA 82., donde la preocupación y activa participación de los académicos del plantel demostraron que existe el deseo imperioso de mejorar la formación profesional de los miles de jóvenes que pasan por la Escuela de Ingeniería y Ciencias. Es comprensible; pues, día a día, la ciencia y la tecnología experimentan cambios vertiginosos, que hacen imprescindible otorgar a los alumnos una adecuada, amplia y completa formación.*

*Este tipo de jornadas forman parte del estilo de la Facultad de favorecer el diálogo interdisciplinario, de reflexionar acerca de su propio quehacer y estimular la participación de todos sus académicos, dentro de un marco adecuado a la reflexión. Así, mediante la presentación y discusión de trabajos y el análisis de ellos, se detectan los problemas que entraban la actividad académica y se discuten sus posibles soluciones para así acercarse cada vez más al nivel de excelencia que se persigue. Además, a través de ese diálogo, se obtienen líneas orientadoras de las políticas internas en materias no tan sólo de Docencia, sino también de otros aspectos de la función académica. Así fue el caso de las Primeras Jornadas que se efectuaron en 1980, y que constituyeron un acercamiento inicial al análisis global de las labores de Docencia, Investigación y Extensión.*

*Las circunstancias que siguieron a la realización de las Primeras Jornadas, no fueron propicias para la inmediata definición de una política de la Facultad, ya que se iniciaba una readecuación general de las estructuras universitarias chilenas.*

*Conocido el nuevo marco de referencia, las urgencias internas de la Facultad cobraron nuevo vigor, y esto llevó al Decano, Claudio Anguita, a convocar a su comunidad académica para analizar, en forma ya más específica, su trayectoria docente a la luz de estas nuevas perspectivas, obedeciendo a una necesidad de los claustros y a específicas instrucciones del señor Rector de nuestra Corporación.*

*Por la importancia que revistió este encuentro, Revista NOTICIAS ha dedicado gran parte de este número a la publicación de aquella parte de las Jornadas que, por razones obvias, no estaba incluida en los documentos previos; vale decir, las intervenciones de invitados especiales que sirvieron de orientación general a las discusiones, las conclusiones de las comisiones por tema y parte de los debates más importantes.*

*Ello ha sido posible gracias al minucioso trabajo llevado a cabo por los miembros de la Comisión Organizadora, señores Gilberto Calvo y Máximo Valdivia, quienes revisaron y dieron forma escrita al material grabado.*

*Así, NOTICIAS está en condiciones de hacer llegar a la totalidad de los miembros de la Facultad este interesante documento.*